



Gobernación y Diputados analizan ajustes al presupuesto del INE de cara a elección de juzgadores



La Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que la elección del Poder Judicial de la Federación se realizará en tiempo y forma, pues el proceso ya inició y hay condiciones para llevarlo a cabo, además de que aseguró que se ha reunido ya con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei.

“No hay prórroga. Ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, pues ya se está llevando a cabo. El proceso ya inició, ya hay condiciones para llevarlo a cabo”, dijo.

Cuestionada sobre la situación presupuestal del Instituto Nacional Electoral, que solicitó aplazar el procedimiento por ese motivo, destacó que la Cámara de Diputados se encuentra revisando el paquete presupuestal para el próximo año.

“Vamos a estar revisando eso, lo está revisando la Cámara de Diputados en el paquete presupuestal que viene”, dijo.

Tras dialogar con integrantes de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja, encabezados por el presidente de ese órgano, **Ricardo Monreal**, así como el titular de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, agradeció el trato recibido durante su comparecencia.

"Lo que les quiero decir es que estoy muy agradecida con el trato que me dispensaron todos los coordinadores de la Junta de Coordinación Política, encabezados por el diputado Ricardo Monreal. O sea, el trato fue muy bueno", dijo.

Posteriormente fue cuestionada si la seguridad fue el tema principal que se trató, a lo que únicamente detalló que fueron otros tópicos los que se abordaron.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/25/gobernacion-diputados-analizan-ajustes-al-presupuesto-del-ine-de-cara-eleccion-de-juzgadores-656723.html>